
Институт экономики и управления 

 федерального государственного автономного образовательного учреждения 

 высшего образования «Крымский федеральный университет имени В. И. Вернадского» 

 

 

Протокол № 2 

заседания Ученого совета 

от 4 марта 2022 года 

 

Всего членов совета - 19 

Присутствующих – 17 

 

Председатель Ученого совета – Реутов В. Е. 

Секретарь Ученого совета – Горда А. С. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О результатах научно-исследовательской деятельности в Институте в 2021 г. 

Докладывает: Вельгош Наталия Зиновьевна - начальник отдела сопровождения и мониторинга 

научно-исследовательской работы и международной деятельности. 

2. О присвоении ученых званий.  

Докладывает: Горда Александр Сергеевич – секретарь Ученого совета. 

3. О результатах итоговой государственной аттестации студентов ЗФО. 

Докладывает: Новохатская Наталья Владимировна – начальник учебно-методического отдела. 

4. Об итогах зимней промежуточной аттестации 2021-2022 учебного года. 

Докладывает: Новохатская Наталья Владимировна – начальник учебно-методического отдела. 

5. Об утверждении тем диссертаций 

Докладывает: Вельгош Наталия Зиновьевна - начальник отдела сопровождения и мониторинга 

научно-исследовательской работы и международной деятельности 

6. Об утверждении программ ДПО. 

Докладывает: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института. 

 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС.  

СЛУШАЛИ: информацию начальника отдела сопровождения и мониторинга научно-

исследовательской работы и международной деятельности Вельгош Наталии Зиновьевны о ре-

зультатах научно-исследовательской деятельности в Институте в 2021 г. 

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич - директор института, Кирильчук Светлана Петров-

на – заведующая кафедрой экономики предприятия, Абибулаев Мемет Серверович – доцент ка-

федры финансов и кредита. 

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить отчет начальника отдела сопровождения и мониторинга научно-

исследовательской работы и международной деятельности Вельгош Наталии Зиновьевны о ре-

зультатах научно-исследовательской деятельности в Институте в 2021 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

 

ВТОРОЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря Горда Александра Сергеевича о присвоении уче-

ного звания доцента доценту кафедры маркетинга, торгового и таможенного дела Гутниковой 

Ольге Николаевне. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 

Ходатайствовать перед Ученым советом КФУ им. В. И. Вернадского о присвоении ученого зва-

ния доцента доценту кафедры маркетинга, торгового и таможенного дела Гутниковой Ольге Ни-

колаевне по научной специальности 5.2.3 Региональная и отраслевая экономика. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 17 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря Горда Александра Сергеевича о присвоении уче-

ного звания доцента доценту кафедры экономики предприятия Дементьеву Михаилу Юрьевичу. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Ходатайствовать перед Ученым советом КФУ им. В. И. Вернадского о присвоении ученого зва-

ния доцента доценту кафедры экономики предприятия Дементьеву Михаилу Юрьевичу по науч-

ной специальности 5.2.3 Региональная и отраслевая экономика. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 17 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

 

СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря Горда Александра Сергеевича о присвоении уче-

ного звания доцента доценту кафедры финансов и кредита Калафатову Эдему Амитьевичу. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Ходатайствовать перед Ученым советом КФУ им. В. И. Вернадского о присвоении ученого зва-

ния доцента доценту кафедры финансов и кредита Калафатову Эдему Амитьевичу по научной 

специальности 5.2.4. Финансы. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 17 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию начальника учебно-методического отдела Новохатской Натальи 

Владимировны о результатах итоговой государственной аттестации студентов ЗФО. 

ПОСТАНОВИЛИ: информацию начальника учебно-методического отдела Новохатской Ната-

льи Владимировны о результатах итоговой государственной аттестации студентов ЗФО принять 

к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию начальника учебно-методического отдела Новохатской Натальи Вла-

димировны об итогах зимней промежуточной аттестации 2021-2022 учебного года. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию начальника учебно-методического отдела Новохатской Натальи Владимировны 

об итогах зимней промежуточной аттестации 2021-2022 учебного года принять к сведению. 

2. Зав. кафедрами и профессорско-преподавательскому составу института продолжить работу по 

совершенствованию учебно-методической работы в институте. 
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ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию начальника отдела сопровождения и мониторинга научно-

исследовательской работы и международной деятельности Вельгош Наталии Зиновьевны об 

утверждении темы диссертации на соискание ученой степени доктора экономических наук Го-

ловчанской Елены Эдуардовны. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Утвердить тему диссертации на соискание ученой степени доктора экономических наук Голов-

чанской Елены Эдуардовны «Управление развитием интеллектуальных ресурсов национальной 

инновационно ориентированной экономической системы». 

Назначить научным консультантом д.э.н., профессора Кирильчук С. П. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

ШЕСТОЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию директора института Реутова Виктора Евгеньевича об утверждении 

программ ДПО. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

− утвердить дополнительную профессиональную программу повышения квалификации 

«Нейромаркетинг», объёмом 108 часов, разработанную д.э.н., доц. Ярош О.Б.; 

− утвердить дополнительную профессиональную программу повышения квалификации «Ин-

тернет-маркетинг», объёмом 108 часов, разработанную к.э.н., доц. Еременко Ю.А.; 

− утвердить дополнительную профессиональную программу повышения квалификации «Гео-

маркетинг и маркетинг территорий», объёмом 108 часов, разработанную к.э.н., доц. Вельгош 

Н.З.; 

− утвердить дополнительную профессиональную программу переподготовки «Управление гос-

ударственными и муниципальными закупками», объёмом 256 часов, разработанную к.э.н., доц. 

Кремповой Н. Л.; 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 
 

 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

Председатель Ученого совета      В. Е. Реутов 

 

Секретарь Ученого совета      А. С. Горда 


